

La biblioteca de Ermua, más accesible e interactiva gracias a Internet

La web de la biblioteca municipal de Ermua amplía su accesibilidad y se transforma en herramienta de intercambio interactivo entre las personas usuarias y el servicio. El acceso a la página se realiza a través de la dirección del ayuntamiento de Ermua (www.ermua.es), en un enlace situado arriba a la derecha.

En el último mes, la página ha mejorado en diferentes aspectos. Por ejemplo, se puede acceder a ella desde cualquier servidor. Esta mejora estaba ya funcionando en la web municipal.

Además, se ha modificado la estética y estructura de la nueva página, por motivos de identidad corporativa, para conseguir así una homogeneidad de los servicios municipales en Internet.

Así, el color de la página de la biblioteca ha pasado del azul que tenía anteriormente al granate corporativo. Las personas que ya utilizaban este servicio también pueden apreciar que se ha suprimido la imagen de entrada, y de su interior el diseño del libro que llevaba a las distintas secciones.

La web tiene tres grandes bloques. En la parte superior izquierda se estrena un nuevo apartado, titulado 'El lector/ra del mes'. Debajo se recoge la mención de los premios que ha recibido este servicio municipal.

En esta zona se incluye el más reciente premio de la Campaña de animación a la lectura María Moliner (2006) y el que recibió en 2005, el primer galardón en la Campaña de Dinamización Lectora del Ministerio de Cultura y la FEMP.

En el centro de la web se encuentran las noticias que se generan desde la propia biblioteca y a su derecha están la agenda y los accesos rápidos a las secciones más utilizadas. En esta entrada rápida se pueden hacer reservas, renovaciones, aportar sugerencias e incluso pedir el carné de la biblioteca. También hay un apartado de biblioteca virtual en el que se pueden consultar los boletines oficiales.

Debajo del logotipo se ofrecen enlaces a la wikipedia y a la Real Academia Española.

Información por correo

Dentro de las novedades de la biblioteca virtual también destaca la posibilidad de enviar, mediante correo electrónico, a las personas usuarias las últimas adquisiciones de libros y material audiovisual. Esto junto con los apartados de consulta y sugerencias de la web permiten que el servicio sea interactivo a través de la red.

Finalmente en la página se incluyen actividades de interés que se fomentan desde la propia biblioteca. Destaca el Certamen Literario Villa de Ermua que mantiene abierta su convocatoria hasta el próximo 4 de mayo y que, abierto a creadores de todo el Estado, repartirá premios por valor de 1.400 euros.